



Intercédons pour le monde musulman !

Dieu, en effet, n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour qu'il juge le monde, mais pour que le monde soit sauvé par lui (Jn 3, 17).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

TCHAD : un étudiant qui sert dans l'institut biblique au sud du Tchad nous demande de prier concernant la croissance de l'islam dans son pays (environ 57% de musulmans). Un bon nombre de musulmans sont en train de quitter la partie centrale pour s'installer au sud, où la terre est meilleure. Quand une église veut acheter un terrain, souvent un musulman fera une meilleure offre. Des mosquées sont construites à côté des églises. « L'islam est en train de s'y développer lentement, » affirme-t-il, « et l'Église doit également continuer à se développer pour relever ce défi. » Veuillez prier

- afin que les croyants et les églises s'éveillent à cette réalité ; il estime que seulement 50% des membres d'église en sont conscients.
- afin que les églises investissent pour arrêter la propagation de l'islam ici, en soutenant les efforts d'implantation d'églises et en envoyant des étudiants à l'école biblique pour être formés et mobilisés pour commencer des nouveaux œuvres.
- pour un esprit d'unité dans les églises. « Les musulmans sont unis dans leur stratégie, tandis que les Églises se disputent », observe-t-il. Priez pour que les croyants, individuellement et en tant que corps de Christ, grandissent dans leur relation avec Jésus et ensemble mettent l'accent sur la tâche divine d'amener d'autres dans le Royaume de Dieu.

NIGER : Les églises des Assemblées de Dieu dans une ville prévoient une campagne d'évangélisation de quatre jours vers la fin septembre. Priez pour que le Seigneur fraye le chemin et prépare les cœurs à recevoir Ses messagers et Son message de salut. Priez pour la protection contre et la victoire sur toute force adverse.

Priez pour les efforts pour commencer le premier œuvre dans une petite ville dans le sud-ouest. Priez pour la fourniture d'un terrain et d'un bâtiment—et pour beaucoup d'âmes pour remplir ce lieu de rencontre !

Dans les actualités

Environ deux millions de musulmans de partout dans le monde se sont rassemblés en Arabie saoudite pour faire partie du Hajj, qui débute le dimanche 19 août. Ce pèlerinage est requis de tous les musulmans en bonne santé au moins une fois dans leur vie. Parmi les masses se trouvent un certain nombre de croyants secrets, anciens musulmans, qui marcheront et prieront pour que les participants rencontrent Jésus, que Dieu soit glorifié et que la Bonne Nouvelle soit librement prêchée dans ce pays. Prions avec eux pour que Dieu se révèle dans cet endroit improbable à ceux qui Le cherchent en vérité. Priez pour la protection de Dieu sur ces croyants qui participent au risque de leur vie.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : tinyurl.com/index2018

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere